

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



La marca se convierte en proveedora de los coches de compañía de la multinacional de renting

Mazda entrega de una flota de vehículos a ALD Automotive

Madrid, 30 de agosto de 2012. Mazda Automóviles España ha hecho entrega de una flota de vehículos de la marca que irá destinada a todos los empleados de la compañía de renting ALD Automotive, empresa multinacional líder dentro del sector del renting de automoción.

El acuerdo contempla la entrega por parte de Mazda de un total de 110 vehículos, entre los que figuran el modelo urbano Mazda2, el compacto Mazda3, el monovolumen compacto Mazda5, la berlina Mazda6 o el SUV deportivo Mazda CX-7. De esta forma, la marca japonesa se convierte en proveedora de los vehículos de compañía que conducirán a partir de ahora todos los empleados de ALD Automotive en sus diferentes delegaciones nacionales: Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla y Vizcaya.

Estos modelos serán sustituidos en un futuro por otros recientemente lanzados o de próxima llegada, entre los que destacan el nuevo SUV compacto Mazda CX-5, primer modelo de la nueva generación Mazda y que además incorpora toda la revolucionaria tecnología SKYACTIV, o la nueva berlina Mazda6, segundo modelo de esta nueva generación de producto.

“La entrega de esta flota supone la consolidación del programa de Mazda Renting iniciado por nuestra marca en 2010”, ha señalado César Iriarte, Director de Ventas de Mazda Automóviles España. “Con la entrega de esta flota se inicia una nueva etapa en el programa, reforzando aún más las relaciones entre ambas compañías y abriendo nuevas oportunidades de negocio para ambas”, ha añadido.

Además de Iriarte, en el acto de entrega oficial de la flota, que tuvo lugar en Madrid, estuvo

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



presente el Director de Operaciones de ALD Automotive, Antonio Cruz.

Presente en el mundo en 37 países, ALD Automotive ocupa una posición de liderazgo en el mercado, gestionando una flota de 917.000 vehículos. En España opera desde 1992, cuenta actualmente con una plantilla de casi 300 profesionales repartidos en cinco delegaciones y gestiona una flota que supera los 54.000 vehículos.

###

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Tel: 914185468

ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Tel. 914185450

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en quince plantas, tres de ellas propia. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en 130 países con 38.117 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), y en el segmento todocamino: el compacto Mazda CX-5 y Mazda CX-7; cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.